## República desaparecerá por reforma al PJ, dice Calderón

## | Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL EXPRESIDENTE de México, Felipe Calderón Hinojosa, aseguró que "la república desaparecerá tal como la conocemos", esto desde el mes de septiembre "cuando se apruebe la reforma al Poder Judicial", aseguró que este poder desaparecerá y sólo quedará la gente "leal a la Cuarta Transformación".

"Las amenazas siguen, se incrementaron y se fortalecieron por una mayoría absoluta de votos con la muerte anunciada de la República, la desaparición en septiembre del Poder Judicial para ser sustituidos por candidatos electos, por militantes leales a la causa populista y los órganos autónomos", consideró.

Al participar en el XVII Foro Atlántico América y Europa: Democracia y Libertad, el expresidente de la República lamentó que siga "la destrucción del Estado mexicano por parte de la Cuarta Transformación", esto lo señaló con referencia a la reforma judicial.

A pesar de ello, Calderón Hinojosa dijo que estos cambios fueron avalados por la ciudadanía en las pasadas elecciones.

Felipe Calderón afirmó que una vez que se instaure una nueva legislatura en las dos cámaras del Congreso de la Unión, establecido para el próximo mes de septiembre, desaparecerá la República Mexicana como se ha conocido, debido a



"

POR DESGRACIA, este intento de demolición sigue, reimpulsado ahora por una mayoría absoluta de votos, con la muerte anunciada de la república, tal como la conocemos"

## FELIPE CALDERÓN Expresidente de México

autónomos.

que se eliminaría a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), además de que se eliminaría a los ministros, magistrados, jueces, y también a los órganos

"Por desgracia, este intento de demolición sigue, reimpulsado ahora por una mayoría absoluta de votos, con la muerte anunciada de la república, tal como la conocemos, es decir, la desaparición, este mismo septiembre del Poder Judicial, de la Suprema Corte, de los magistrados, de todos los jueces, de todos los órganos autónomos (...) para ser sustituidos por candidatos electos popularmente", expresó el exmandatario.

De igual forma, aseguró que "el populismo subsistirá, aún en democracia, cuando pueda gastar más de lo que ingresa, aún impunemente, y el electorado o no lo entienda o lo quiera ver".